



# “¡Ay, zopenco!”: Fernández Noroña nuevamente se lanzó contra Sergio Sarmiento



De nueva cuenta, el diputado petista [Gerardo Fernández Noroña](#) arremetió en contra del periodista **Sergio Sarmiento**, quien utilizó su cuenta oficial de Twitter. Las descalificaciones del polémico legislador surgieron luego de que el también presentador de televisión referenciara al historiador Enrique Krauze mediante una cita en la que señaló que **siempre existirán argumentos para “desvirtuar” la democracia**.

Al respecto, el militante del Partido del Trabajo (PT) señaló que Krauze “ni a divulgador llega” y tildó como un “zopenco” a Sarmiento. “Tu ideólogo, el que ni a divulgador llega. ¡Ay, zopenco! Ni cómo ayudarte”, escribió el diputado federal.